

## ADAC feiert 50 Jahre Notruf mit „Tag der offenen Tür“

**50 Jahre ADAC-Notruf: Unter dem Motto „Helfen ist unsere Leidenschaft!“ lädt der Allgemeine Deutsche Automobilclub am Sonnabend, 25. Oktober 2014, zu einem „Tag der offenen Tür“ in seine Zentrale an der Hansastrasse 19 in München ein. Von 10 bis 16.30 Uhr wird in einer Ausstellung an mehr als acht Stationen die Notfallkompetenz präsentiert. Außerdem kann den Mitarbeitern des ADAC-Notrufs bei der Arbeit zugesehen werden. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



ADAC-Zentrale in München.

---